
A todos nuestros amigos: 

Tal como siempre lo decimos, es un gozo poder compartir con ustedes nuestras noticias y motivos de 

oración.  

El mes de octubre ha llegado a su fin y gracias a Dios, ha sido un mes lleno de metas alcanzadas, de 

desafíos que nos hicieron salir de nuestra zona de confort y de muchos milagros. 

Una de las metas que nos habíamos 

propuesto, junto a todo el equipo pastoral, 

fue el de enfocarnos en la evangelización a lo 

largo de todo el mes. El sábado 7 hicimos por 

primera vez una jornada especial de 

evangelismo. Comenzamos en la siesta con una 

salida en nuestro barrio, para poder hablar 

con los jóvenes y luego invitarlos a una 

“noche especial de teatro y testimonio”. 

Tuvimos un invitado especial, Thomas Mamri, 

un joven que estuvo preso por el trafico de 

estupefacientes, pero que se encontró con 

Jesus y decidió dejar todo, entrego su vida a Cristo y hoy esta predicando en todo Francia, 

proclamando que Jesus es el único que puede sacarte de las tinieblas a la luz admirable. 

Sábado 16 retomamos con nuestras actividades en 

Quartier Libre, honestamente teníamos un poco de 

temor de que los niños no asistieran, ya que pasaron 

varios meses desde la ultima salida. Pero para sorpresa 

nuestra, muchos niños nos recibieron con mucha alegría 

y pudimos compartir con todos ellos el mensaje de 

Amor. Juan aprovecho ese momento para poder hablar 

con algunos padres, uno de ellos acepto que Juan ore 

por él, esto es un milagro, ya que todos son musulmanes. 

El domingo 15 tuvimos un culto de celebración 

especial, siete personas tomaron la hermosa 

decisión de bautizarse, este bautismo fue muy 

especial para nosotros, ya que seis de ellos son de 

nuestro grupo de jóvenes y adolescentes. Dos de 

ellas vienen de familias ateas, que vinieron ese 

domingo a la iglesia 

y quedaron muy 

tocadas por la 

presencia del 

Espiritu Santo. 

¡Gloria a Dios! 

 

 



En lo que respecta al servicio con los niños, este 

mes hablamos mucho sobre el evangelismo, y les 

motivamos a cada uno de ellos diciendo les que 

son ellos quienes pueden hablar de Jesus a sus 

compañeros en la escuela y a sus amigos. Aquí no 

es normal enseñar este tipo de cosas a los mas 

pequeños, por lo que ha sido también una meta 

alcanzada, que todos los maestros comiencen a 

cambiar su manera de enseñar y ministrar.  

Este año desafiamos a todo el polo infantil a hacer “La fiesta de la luz”, algo totalmente nuevo para 

ellos. Algunos maestros al principio estaban un poco inseguros, ya que la fecha que habíamos escogido 

es en vacaciones de otoño aquí, y varias familias viajan para visitar a los abuelos y familiares. Pero, 

para sorpresa de todos y para la Gloria de Dios, este sábado 28 vinieron 130 niños a nuestra fiesta. 

Hicimos juegos, maquillaje artístico, un espectáculo y cerramos con el plan de salvación. Varios niños 

invitaron a sus amigos y compañeros de la escuela, muchos de ellos con lagrimas en sus ojos levantaron 

sus manos para invitar a Jesus a sus vidas. El gozo que tenemos todos los maestros es inexplicable.  

 

Con el grupo de jóvenes estamos viviendo un 

avivamiento, a lo largo de todo el mes hablamos 

sobre el poder del Espíritu Santo, e hicimos foco 

en que es el Espiritu Santo quien nos da la audacia 

para proclamar que Jesus es nuestro salvador. El 

viernes 13 oramos por ellos e hicimos unción con 

aceite, la gran parte de todos los que asistieron 

ese día, comenzaron a sentir el fuego del Espiritu 

Santo, otros hablaron en lenguas, algunos cayeron 

postrados sobre sus rodillas y no podían 

levantarse. Al finalizar la reunión, nos decían que 

fue la primera vez en sus vidas que habían 

experimentado algo así. Ese mismo fin de semana ellos comenzaron a compartir con sus amigos sobre 

Jesus, varios de esos amigos vinieron el domingo y comenzaron a asistir los viernes a nuestras 

reuniones de jóvenes. 



El viernes 27 los desafiamos a orar por milagros de sanidad, fue una noche muy loca, nunca habían 

orado por alguien que este enfermo o con alguna dolencia. Por lo que les alentamos a hacerlo. 

Preguntamos quienes estaban con alguna enfermedad o dolencia, varios levantaron sus manos y les 

hicimos pasar al frente, luego llamamos a algunos jóvenes para que oren, y para la Gloria de Dios, 

comenzamos a ver milagros de sanidad. Algunos de los chicos quedaron atónitos, ellos pensaban que 

solo un pastor podía orar por esto, pero luego comprendieron lo que la Palabra de Dios nos enseña “las 

señales seguirán a los que creen”. 

Martes 31, previo a la noche de Halloween, 

con un grupo de jóvenes salimos a 

evangelizar, pero esta vez lo hicimos de una 

manera diferente, antes de salir tomamos un 

tiempo de oración y le pedimos al Espiritu 

Santo que nos muestre a quien deberíamos 

de hablarle, durante un tiempo de escucha 

Dios nos habló y mostró a donde debíamos 

de ir, cómo estaban vestidas las personas y 

cual era la necesidad que ellos tenían. Salimos con mucha fe, algunos de los jóvenes un poco nerviosos, 

pues para algunos era su primera vez en salir a evangelizar. Una vez que llegamos al lugar, encontramos 

a esas personas, la historia que mas nos impacto fue la de una mujer que perdió a su esposo hace una 

semana, pudimos orar por ella, brindarle palabras de consuelo y hablarle del consuelo que solo Jesus 

nos puede dar. Ella comenzó a llorar y permitió que una de las jóvenes pueda abrazarla. 

Gracias a Dios este mes pudimos participar del 

retiro de misioneros que se llevo a cabo en 

Málaga, España. Un gran mimo al corazón, y un 

gran descanso a nuestra cabeza (a modo de 

chiste), algo que nos paso bien llegamos a 

España, fue el sorprendernos de encontrar 

personas que hablan español, mismo en el 

aeropuerto, no lográbamos hablar español con 

los demás, esto se debe a que en nuestra 

mente tenemos “el chip” de salir de casa y 

saber que fuera de ella, solo se habla francés. 

Pasados unos minutos, nuestra mente comenzó 

a funcionar de nuevo en español. Esos cinco 

días que pudimos compartir con diferentes misioneros, fueron un gran refrigerio a nuestro corazón, 

poder reír y reír, entre tiempos de charlas y ministración, nos hizo muy bien. 

 

Que mes maravilloso hemos vivido junto a Ekklesia, nuestros corazones desbordan de alegría y de 

gratitud para con Dios y para con ustedes, porque sabemos que todo lo que estamos viviendo es 

gracias a sus oraciones. Conocemos muy bien el poder de la oración, y como Dios responde siempre de 

una manera que no podemos explicar con palabras. 

Ahora comenzamos un nuevo mes, con nuevos desafíos por delante, y con muchas expectativas de todo 

lo que el Espiritu Santo hará en Francia. 



Algunos motivos de oración que deseamos compartirles para que nos apoyen y oren con nosotros: 

• Por los jóvenes que se están animando a evangelizar. Estamos en un país muy ateo y con mucha 

influencia musulmana, por lo cual estamos orando que cada vez que salgamos, las señales, los 

milagros, prodigios, palabras de conocimiento y el respaldo poderoso del Espiritu Santo, nos 

acompañen. Nadie podrá negar el inigualable poder que existe en el Nombre de Jesus. 

• Por los niños y los maestros, cada vez recibimos mas niños, aproximadamente entre 80 a 120 

por domingo, necesitamos que Dios hable al corazón de más personas que acepten el desafío de 

servir en el polo infantil. También hay varios niños que vienen con muchos problemas, que el 

Espiritu Santo nos guie a poder ministrar y contener los. 

• Por todo el equipo pastoral, que podamos seguir sirviendo unidos en la visión que Dios nos ha 

dado en este tiempo, la cual consiste en fortalecer la iglesia local y comenzar a abrir nuevas 

iglesias. Ya tenemos dos ciudades en las que pronto comenzaremos a abrir iglesias. Oren mucho 

por esto, Francia es una tierra un poco dura, pero no imposible. 

• Este mes nos toca presentar todos los nuevos documentos para la renovación de nuestras visas. 

Oremos para que podamos tener a tiempo todo lo que nos vayan a solicitar y para que Dios 

provea el dinero para abonarlas, aún no sabemos el monto de cada una, pero tenemos la fe de 

que Dios proveerá hasta el último centavo, tal como lo ha hecho siempre. 

• Por los ojitos de Roma, este mes tenemos un nuevo control con ella, para ver si ha avanzado o si 

ha mejorado su visión, sigamos orando por un milagro en su visión. 

Motivos por los que deseamos agradecer a Dios junto a ustedes: 

• Por la provisión económica que vemos constantemente. Somos agradecidos por todas las iglesias 

que nos sostienen también con sus ofrendas, Dios multiplica cada peso que ustedes dan. Nada 

nos falta. Hay hermanos de la iglesia que vienen con vegetales, frutas, leche, cereales, pañales 

para Roma, y muchas cosas más. Sabemos que, si Dios les habla para que ellos nos mimen así, es 

gracias a sus oraciones. 

• Agradecemos a Dios por la gracia que nos ha dado para poder avanzar en el idioma, todos nos 

felicitan por como hemos mejorado. Seguimos predicando y enseñando sin necesidad de 

traductor (excepto si Juan predica un domingo) 

• Agradecemos a Dios por todo el avivamiento que estamos viviendo con los jóvenes cada viernes, 

que el fuego del Espiritu Santo siga obrando en la vida de cada uno de ellos. 

• Gracias Señor por la provisión del dinero para los pasajes y estadía para participar del retiro 

de misioneros, unos amigos y la comisión de administración de la iglesia decidieron de pagar 

nuestros pasajes y parte de la estadía, esto fue un gran milagro. 

Una vez más, gracias por abrazarnos siempre a la distancia con cada una de sus oraciones, gracias a 

todos los que ofrendan, sobre todo a los que viven en Argentina, sabemos que la situación es bien 

desafiante, pero no hay situación financiera que frene 

el obrar de Dios. Gracias por todo el esfuerzo que 

ustedes siempre hacen para sostener a todos los 

misioneros. 

Los amamos y bendecimos. 

Familia Torres, Juan, Naty, Martiniano y Roma 

Sus misioneros en el norte Frances. 


